



NOTICIAS

Miércoles, 27 de agosto de 2025

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

Diario de Avisos
EL PERIÓDICO DE TENERIFE

PORTADA

LA DISPERSIÓN DE SEMILLAS POR ANIMALES EN EL TEIDE CORRE EL RIESGO DE PERDERSE

Un estudio del CSIC resalta la urgencia de restaurar el antiguo cedral existente en la cumbre tinerfeña y reducir la presión humana para volver a tejer la red de interacciones y la regeneración natural



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060



El Parque Nacional del Teide acumula 2.000 años de presión humana, desde la tala y quema histórica del bosque de cedros que dominaba la cumbre hasta la degradación del hábitat. Ese impacto ha ocasionado un ecosistema "que no funciona plenamente", en palabras del profesor de investigación del Instituto de Productos Naturales y Agrobiología (IPNA) y delegado del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en Canarias, Manuel Nogales.

Un nuevo estudio publicado en la revista *Global Ecology and Conservation* cuantifica por primera vez este escenario y constata la pérdida de siete de cada diez vínculos entre animales y plantas al comparar la red actual (muestreos de 2020–2021 y registros previos) con una red potencial que reconstruye interacciones plausibles observadas en otros hábitats. El 90% de esas interacciones potenciales implican especies hoy presentes, lo que sugiere un alto margen de recuperación si se restaura el cedral y disminuyen las presiones antrópicas, señala el estudio.

Un corte de pelo, una carretera y el Teide como fondo: el vídeo que indigna a Canarias

Un corte de pelo, una carretera y el Teide como fondo: el vídeo que indigna a Canarias

La Guardia Civil multará a quienes se salten las normas en uno de los espacios naturales más valiosos de Canarias. Vía TikTok

La Guardia Civil, tajante ante la protección de uno de los espacios naturales más valiosos de Canarias: "Habrá multas desde 150 euros"

En dicho análisis, el cedro canario (*Juniperus cedrus*) emerge como especie clave al ofrecer alimento a aves y lagartos, al multiplicar las conexiones y ayudar a completar la red de interacción. Sin embargo, en la actualidad, la dispersión recae sobre todo en el mirlo capiblanco (*Turdus torquatus*) -esencial durante su invernada para trasladar semillas a mayor distancia- y en el lagarto tizón (*Gallotia galloti*) -eficaz a corta distancia-, una dependencia "frágil" para plantas ya amenazadas. Cuatro de las seis especies con fruto carnoso del Teide figuran con algún grado de amenaza, indica el estudio.

Conservación de la biodiversidad

"Ante un contexto de cambio climático severo, como el que está ocurriendo en el Teide, y el cual no podemos revertir por nosotros mismos, sí que sería necesario evitar el resto de los factores negativos", sugiere Nogales. A partir de los datos recabados, sería aconsejable evitar factores perniciosos adicionales y orientar los esfuerzos a recuperar el cedral, mejorar el hábitat y reforzar a los dispersores nativos que aún persisten. La prioridad se situaría en volver a tejer la red de interacciones que permite que el ecosistema se regenere y funcione por sí mismo.

El estudio también alerta de una amenaza añadida: el cambio climático puede desajustar la fenología (calendario) de fructificación de las plantas

y la presencia de los animales que dispersan sus semillas. Si esas piezas dejan de coincidir en el tiempo, el sistema pierde eficacia justo cuando más la necesita.

Se podrían adoptar medidas como mantener y ampliar las repoblaciones de cedro, incrementar los recursos hídricos disponibles para los frugívoros nativos y vigilar de forma continuada el estado de sus poblaciones. La restauración del hábitat y la mejora de la conectividad entre poblaciones vegetales aparecen como acciones esenciales para sostener la regeneración natural.

En particular, la recuperación del cedral aportaría frutos que sostienen a dispersores complementarios -mirlo capiblanco en desplazamientos largos durante su invernada y lagarto tizón a escala local-, además de la llegada del mirlo común (*Turdus merula*) y el petirrojo (*Erithacus superbis*), muy raros en la actualidad, facilitando que las semillas vuelvan a alcanzar nuevas áreas.

Los autores recuerdan que aún no se han registrado extinciones de plantas con frutos carnosos en el Parque, una ventana de oportunidad que permite actuar con margen si se refuerza la gestión y se actualizan las evaluaciones de conservación. La urgencia es no dejar que el desajuste climático y las actividades humanas perniciosas acerquen esa oportunidad a un punto de no retorno, concluye el CSIC.

TEGUISE CEDE UNA NAVE, PARA RECRIAR GANADO

El Ayuntamiento de Tegui se ha firmado un convenio de colaboración con la Federación de Asociaciones Agropecuarias y Pesqueras Castillo de Tegui se (FASAT) que permitirá la cesión de una nave en el Centro Agrotecnológico para su uso durante cuatro años. La finalidad es destinar el espacio a criar ganado.

La cesión incluye, además, la instalación de un contador de agua que facilitará el abastecimiento hídrico en la nave, reforzando el compromiso del Consistorio con el impulso a la agricultura y ganadería locales.

La alcaldesa de Tegui se, Olivia Duque, destaca sobre el acuerdo que «el Ayuntamiento continúa trabajando de la mano del sector primario, poniendo a su disposición recursos e infraestructuras que contribuyan a garantizar su viabilidad y sostenibilidad. Este convenio es un ejemplo más de nuestra voluntad de estar al lado de los agricultores y ganaderos de Tegui se en momentos especialmente complicados».

Por su parte, la concejala de Agricultura, Ganadería y Pesca, Myriam Jorge, subraya que «con esta cesión damos un paso importante para que los miembros de FASAT cuenten con más recursos y seguridad. Desde el área vamos a seguir impulsando iniciativas que fomenten la

autosuficiencia, reduzcan costes y fortalezcan el relevo generacional en el sector primario».

Monte para alfalfa

En paralelo, el Ayuntamiento también ha cedido a FASAT una parcela en el monte destinada a uso agrícola, concretamente al cultivo de alfalfa para la alimentación del ganado. Este proyecto, iniciado como experiencia piloto hace varios meses, ha ofrecido ya resultados positivos y se prevé su ampliación para aumentar la producción, reducir costes y mejorar la autosuficiencia alimentaria de los ganaderos.

Síguenos en el canal de Whatsapp de CANARIAS7

Además de mejorar las condiciones de los ganaderos en el presente, el Ayuntamiento de Tegueste quiere que este convenio sirva de base para proyectos de mayor alcance en el futuro. La puesta en marcha de la cría de baifos en el Centro Agrotecnológico y la producción local de alfalfa busca aliviar la presión económica que soporta el sector y consolidar un modelo de trabajo más sostenible y adaptado a la realidad.



PORTADA

TEGUESTE CANCELA LA FIESTA DE LA VENDIMIA ANTE LOS RIESGOS DE LA FILOXERA



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

El Ayuntamiento de Tegueste ha decidido cancelar todos los actos vinculados al sector vitivinícola previstos en la tradicional Fiesta de la Vendimia para evitar los riesgos derivados de la filoxera. Es una medida preventiva ante la amenaza fitosanitaria, detectada en cultivos de vid en Tenerife.

Acatan la orden de la consejería

Esta decisión se toma en cumplimiento de la orden emitida por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria del Gobierno de Canarias el pasado 20 de agosto. Ha sido consensuada entre el Ayuntamiento, la Asociación Vitivinícola de Tegueste (AVITE), la Asociación de Vecinos del Lomo y el colectivo vecinal de La Padilla.

Las actividades suspendidas incluyen el evento 'Vendimia para la Esperanza', así como el Concurso de Racimos de la Vendimia y la Caravana de vehículos, inicialmente previstos para el 12 y 13 de septiembre. También el resto de la programación cultural y festiva de esas fechas, ha indicado el consistorio tinerfeño en una nota.

Dado que no se celebrarán los actos con motivo de la Fiesta de la Vendimia tampoco se elegirá Reina de la Vendimia, ha señalado el Ayuntamiento.

El alcalde de Tegueste, Norberto Padilla, ha señalado que el municipio siempre ha sido referente en la defensa del mundo rural y del sector primario. Por eso, asegura que se ha adoptado esta decisión «con responsabilidad y total compromiso con el interés general».

También ha destacado la necesidad de actuar de manera coordinada con el resto de administraciones públicas ante una situación de riesgo para el ecosistema agrícola insular.

El Ayuntamiento apoya al sector vitícola local. “Entendemos que proteger el viñedo ahora es preservar nuestra economía mañana”, ha explicado la edil Maura Martel. Subraya que “la cancelación de los actos es necesaria y que se continuará trabajando en alternativas seguras para dinamizar el municipio sin comprometer la sanidad vegetal”.

En la misma línea, el concejal de Medio Ambiente, Julián Rodríguez, ha hecho hincapié en la dimensión ecológica del problema. «Nos enfrentamos a una plaga que históricamente ha causado estragos en zonas vitícolas de Europa», señala. El edil afirma que Tegueste no es ajena a ese riesgo, por lo que hace un llamamiento a la colaboración ciudadana «y al riguroso cumplimiento de las medidas».

El Ayuntamiento de Tegueste continuará informando a la población sobre cualquier novedad relacionada con esta situación y reitera su compromiso con la preservación del medio rural, el sector vitícola y la seguridad fitosanitaria del municipio.

PIDEN UN PLENO EXTRAORDINARIO PARA QUE EL CABILDO EXPLIQUE LAS MEDIDAS CONTRA LA FILOXERA EN TENERIFE

La presidenta del cabildo tinerfeño, Rosa Dávila, dispone de 15 días hábiles para convocar el pleno, lo que sitúa el límite en el viernes 12 de

septiembre, tras la petición del PSOE

Canarias prohíbe el movimiento de vid y uva fresca

El grupo Socialista en el Cabildo de Tenerife ha registrado una solicitud para que la presidenta, Rosa Dávila, comparezca en un pleno extraordinario e informe sobre las actuaciones emprendidas y las que prevé desarrollar tras la declaración oficial de la plaga de filoxera en Canarias.

El procedimiento establece que, una vez registrada la petición, la presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila, dispone de 15 días hábiles para convocar el pleno, lo que sitúa el límite en el viernes 12 de septiembre, para abordar el problema de la plaga de filoxera, ha indicado este lunes el PSOE en un comunicado.

Preocupación por la filoxera

El PSOE de Tenerife ya expresó públicamente su preocupación por la detección del primer foco de filoxera en la isla en un comunicado difundido el pasado 12 de agosto, en el que reclamaba una actuación rápida, con medios suficientes y con transparencia para proteger la viticultura insular.

Piden un pleno extraordinario para conocer las medidas ante la filoxera en Tenerife. Imagen de archivo RTVC.

Piden un pleno extraordinario para conocer las medidas ante la filoxera en Tenerife. Imagen de archivo RTVC.

Los socialistas subrayan que la aparición de la filoxera supone «un desafío de gran magnitud» para el sector vitivinícola, clave en la economía, la identidad y el paisaje de la isla, y consideran necesario que

el Cabildo exponga con claridad tanto las medidas ya puestas en marcha como los protocolos de prevención y control previstos.

Tegueste cancela sus fiesta, ligadas a la vendimia

El Ayuntamiento de Tegueste ha decidido cancelar todos los actos vinculados al sector vitivinícola previstos en las tradicionales Fiestas de la Vendimia, como medida preventiva ante la amenaza fitosanitaria que representa la filoxera, detectada en cultivos de vid en la isla de Tenerife.

Esta decisión se toma en cumplimiento de la orden emitida por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria del Gobierno de Canarias el pasado 20 de agosto, y ha sido consensuada entre el Ayuntamiento, la Asociación Vitivinícola de Tegueste (AVITE), la Asociación de Vecinos del Lomo y el colectivo vecinal de La Padilla.

Las actividades suspendidas incluyen el evento 'Vendimia para la Esperanza', así como el Concurso de Racimos de la Vendimia y la Caravana de vehículos, inicialmente previstos para el 12 y 13 de septiembre, además del resto de la programación cultural y festiva de esas fechas, ha indicado el consistorio tinerfeño en una nota.

ABC CANARIAS

PORTADA

FILOXERA, LA PLAGA DEL SIGLO XIX RESURGE EN CANARIAS

Varios casos detectados en Tenerife inquietan a expertos, que ven



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

amenazado el legado vinícola ancestral de las islas

Luis Baselga: «Los vinos, como yo, cambian cada día»



Esta enfermedad ha llegado al archipiélago canario.

A finales del siglo XIX, un enemigo minúsculo pero implacable cruzó mares y montañas para poner en jaque la viticultura europea. Canarias, paraíso

aislado, observaba con temor cómo este insecto devastaba viñedos en el continente. Pero la filoxera no consiguió entonces cruzar el ...

<https://www.abc.es/gastronomia/vinos/filoxera-plaga-siglo-xix-resurge-canarias-20250826140129-nt.html>



PORTADA

NC DENUNCIA LA IMPORTACIÓN DE PAPAS ISRAELÍES Y EXIGE COMPROMISO FIRME CON LA PRODUCCIÓN LOCAL



Óscar Izquierdo critica que Canarias mantiene en el mercado productos de un "Estado Genocida" mientras la producción local perece en los almacenes.

El presidente de Nueva Canarias Bloque Canarista (NC-BC) en La Laguna, Óscar Izquierdo, ha mostrado su más enérgico rechazo a la importación de papas procedentes de Israel, una práctica que considera "inadmisibles, inmoral y dañina para Canarias".

Izquierdo subraya que la entrada de papas israelíes en los puertos canarios "no solo supone un golpe económico al campo canario, que está en plena campaña de recogida, sino que además llega manchada de las graves violaciones de derechos humanos que Israel comete contra el pueblo palestino".

En este sentido, recordó que más de sesenta colectivos sociales, sindicales y ecologistas ya han pedido el boicot bajo el lema "¿Papas? Con mojo sí, con sangre no", denunciando que estos productos proceden de tierras ocupadas, riego con agua arrebatada a los agricultores palestinos y el uso de pesticidas prohibidos en la Unión Europea, como el bromuro de metilo.

"Canarias no puede ser cómplice de un genocidio ni de la destrucción de nuestro propio sector primario. No es aceptable que se llenen los supermercados con papas israelíes mientras nuestros agricultores apenas logran colocar su producción a un precio justo", declaró.

Asimismo, Izquierdo recordó que la papa es un símbolo cultural, gastronómico e identitario de Canarias, y exigió al Gobierno autonómico medidas contundentes para garantizar que las islas alcancen la soberanía alimentaria, priorizando siempre el producto local frente a importaciones externas que perjudican al sector.

Finalmente, el dirigente canarista hizo un llamamiento a la unidad de acción frente a esta situación, así como a la ciudadanía a consumir papas de origen canario, respaldando al campo y enviando un mensaje claro: "Las papas canarias son garantía de calidad, justicia y respeto por nuestra tierra. Frente al negocio de unos pocos, defendamos lo nuestro y digamos alto y claro: con mojo sí, con sangre no".

EL AYUNTAMIENTO DE TEGUESTE ACATA LA ORDEN DEL GOBIERNO DE CANARIAS Y CANCELA LOS ACTOS RELACIONADOS CON LA FIESTA DE LA VENDIMIA



Las actividades suspendidas incluyen el evento 'Vendimia para la Esperanza', así como el Concurso de Racimos de la Vendimia y la Caravana de vehículos.

El Ayuntamiento de Tegueste ha decidido cancelar todos los actos vinculados al sector vitivinícola previstos en las tradicionales Fiestas de la Vendimia, como medida preventiva ante la amenaza fitosanitaria que representa la filoxera, detectada recientemente en cultivos de vid en la isla de Tenerife. Esta decisión se toma en cumplimiento de la Orden no 116/2025, emitida por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y

Soberanía Alimentaria del Gobierno de Canarias el pasado 20 de agosto y consensuada entre el propio Ayuntamiento, la Asociación Vitivinícola de Tegueste (AVITE), la Asociación de Vecinos del Lomo y el colectivo vecinal de La Padilla.

Las actividades suspendidas incluyen el evento 'Vendimia para la Esperanza', así como el Concurso de Racimos de la Vendimia y la Caravana de vehículos, inicialmente previstos para los días 12 y 13 de septiembre, así como el resto de la programación cultural y festiva de esas fechas. Dado que en esta anualidad no se celebrarán los actos con motivo de la Fiesta de la Vendimia, en la Gala de Elección de la Reina de los Remedios y la Vendimia 2025, no se elegirá Reina de la Vendimia.

El alcalde de la Villa de Tegueste, Norberto Padilla, ha señalado que "el municipio siempre ha sido referente en la defensa del mundo rural y del sector primario, por eso asumimos esta decisión con responsabilidad y total compromiso con el interés general". Remarcando la necesidad de actuar de manera coordinada con el resto de las administraciones públicas ante una situación de riesgo para el ecosistema agrícola insular.

Desde el Ayuntamiento, apoyamos al sector vitícola local y "entendemos que proteger el viñedo ahora es preservar nuestra economía mañana", ha explicado la edil Maura Martel, quien subraya que "la cancelación de los actos es necesaria y que se continuará trabajando en alternativas seguras para dinamizar el municipio sin comprometer la sanidad vegetal".

En la misma línea, el concejal de Medio Ambiente, Julián Rodríguez, ha

hecho hincapié en la dimensión ecológica del problema, “nos enfrentamos a una plaga que históricamente ha causado estragos en zonas vitícolas de Europa. Tegueste no es ajena a ese riesgo, por lo que hacemos un llamamiento a la colaboración ciudadana y al riguroso cumplimiento de las medidas”.

Así mismo, el Ayuntamiento de Tegueste, recuerda que según lo establecido en la Orden nº 116/2025 de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria del Gobierno de Canarias, cualquier sospecha de presencia de filoxera en un viñedo deberá ser comunicada de forma inmediata al Consejo Regulador correspondiente o a la Agencia de Extensión Agraria, a fin de activar los protocolos de control y evitar su propagación.

Entre las medidas tomadas por el Gobierno de Canarias, se prohíbe expresamente el traslado de material vegetal de vid, así como de herramientas, maquinaria, cajas, tierra o cualquier otro elemento relacionado con el cultivo de la vid, tanto entre las islas del archipiélago como entre diferentes zonas geográficas dentro de una misma isla. Asimismo, no se permite el movimiento de uva desde Tenerife hacia otra isla, ni la salida de uva procedente de la comarca Tacoronte – Acentejo.

Igualmente, queda prohibido el traslado de uva desde el resto de las islas hacia Tenerife, así como los movimientos entre islas, salvo en aquellos casos en los que exista una autorización expresa de la Dirección General de Agricultura. Dichos traslados, en caso de ser autorizados, deberán cumplir con condiciones estrictas de control fitosanitario.

El movimiento de uva entre zonas que pertenezcan a diferentes Denominaciones de Origen dentro de la isla de Tenerife se encuentra también restringido y estará sujeto a autorización previa emitida por la autoridad competente.

En cuanto al transporte autorizado, se establece que tanto los vehículos como las cajas utilizadas deberán estar completamente limpios y libres de restos vegetales, tierra, hojas o sarmientos. Además, la carga deberá ser transportada en vehículos cerrados o, en su defecto, debidamente protegida mediante lona o malla antithrips. Cada vez que se cambie de parcela de origen, será obligatorio realizar una limpieza exhaustiva de los vehículos y recipientes empleados en el traslado.

Por último, los operarios que participen en la vendimia deberán proceder a la desinfección de todos los utensilios de trabajo entre fincas o parcelas, como medida adicional para evitar la diseminación del insecto.

El Ayuntamiento de Tegueste continuará informando a la población sobre cualquier novedad relacionada con esta situación y reitera su compromiso con la preservación del medio rural, el sector vitícola y la seguridad fitosanitaria del municipio.

ARRANCA LA VENDIMIA EN LA ISLA SIN PREVISIONES Y CON DAÑOS CAUSADOS POR FAUNA SILVESTRE

La vendimia ha comenzado este año en La Palma con cierto retraso y sin previsiones claras ya que de momento se ha recolectado muy poca uva, apenas unos 10.000 kilos. A ello hay que sumar que los viticultores se quejan de bastantes daños causados por fauna silvestre, lagartos y pájaros sobre todo, según ha informado a El Apurón la gerente del Consejo Regulador de Vinos La Palma, Eva Hernández. Los agricultores están dando partes al seguro por esta razón.

El año pasado la vendimia se inició el 28 de julio y la primera vendimia este año fue el 6 de agosto pero con muy poca cantidad. En concreto, empezó por Mazo y Fuencaliente, mientras que en el norte de la isla se ha empezado a recolectar algo de uva en la zona más baja pero con una brotación irregular. "En la misma parcela hay racimos ya para casi vendimiar y otros a los que le falta bastante tiempo", ha explicado Eva Hernández.

Así que, indicó Hernández, la vendimia casi se está iniciando ahora y con mucha preocupación por la plaga de la filoxera detectada en Tenerife porque "es una enfermedad que no tiene cura". "Lo que se ha detectado en Tenerife es en hoja pero si llega a la raíz mata a la planta", ha advertido la gerente del Consejo Regulador. "Estamos con muchísima

preocupación, el Pleno del Consejo se reunió la semana pasada con carácter extraordinario para aprobar una serie de medidas que acabamos de pasar a todos los ayuntamiento de la isla para solicitar que se cierre totalmente la entrada de uva. Incluso la que entra de península”.

Al respecto señaló la gerente del Consejo Regulador de Vinos de La Palma que es importante que los viticultores y la población en general sean conscientes de que traer y llevar material vegetal y plantas de un lugar a otro acarrea una serie de peligros y advirtió que la filoxera es una plaga que si llega a la raíz no tiene solución salvo el portainjerto que, según dijo, en una viticultura como la de La Palma y otras islas sería muy difícil. Sería, consideró, la última crisis que afrontaría el sector en esta isla.



GOBIERNO DE CANARIAS

RESOLUCIÓN DE CONCESIÓN DEFINITIVA DE LAS SUBVENCIONES DE LA INTERVENCIÓN 6503 "AGRICULTURA ECOLÓGICA. COMPROMISOS DE GESTIÓN AGROAMBIENTALES EN AGRICULTURA ECOLÓGICA", EN EL MARCO DEL PLAN ESTRATÉGICO DE LA POLÍTICA AGRÍCOLA COMÚN (PEPAC) 2023-2027.

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/fb6a3239-4f9a-4115-b17f-a2ddceb94e52>

RESOLUCIÓN PROVISIONAL DE CONCESIÓN DE SUBV. A MERCADOS TRADICIONALES DE CANARIAS Y OTRAS ACTUACIONES DE APOYO AL COMERCIO RURAL 2025

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/95cb5c42-ab0c-487f-b65e-d64db3f669a8>

Resolución del director de ICCA, por la que se modifica la Resolución de 4/07/2025 de concesión ayuda submedida 32 PDR 2025

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/72659134-21ff-4226-b82d-de9c884e7535>